

La compagnie allemande Condor augmentera le nombre de vols à destination de Cuba



La Havane, 16 juin (RHC).- La compagnie aérienne allemande « Condor » augmentera le nombre de vols à destination de Cuba à partir de la prochaine saison d'hiver ce qui maintiendra l'Allemagne parmi les principaux marchés émetteurs de visiteurs à notre pays.

Une note du Ministère Cubain du Tourisme indique que cette compagnie ouvrira une nouvelle route reliant Munich et Holguín, ouvrira un nouveau vol Varadero-Berlin et portera à 4 le nombre de vols hebdomadaires entre La Havane et Francfort.

La note précise aussi que, durant les quatre premiers mois de cette année plus de 67 000 touristes sont arrivés à Cuba depuis l'Allemagne et l'on attend l'arrivée de 150 000 autres avant la fin de l'année.



Radio Habana Cuba